

EL DIA

López Rega Quiere Empuñar un Fusil Para Combatir Contra "la Subversión"

• Su Ministerio Cooperará con el Ejército en las Operaciones
Contra Insurgentes de Tucumán.—En Rosario Detonaron 80 Bombas

(AP, UPI, EFE y AFP)

BUENOS AIRES, 22 de febrero.—El influyente ministro de Bienestar Social, José López Rega, dice que quiere empuñar un fusil "para luchar contra la subversión" y que la guerrilla no es sólo un problema de Argentina, sino de todo el mundo. El ministro, que es también secretario privado con

amplias atribuciones de la presidente Isabel Martínez, viajó a Tucumán para inspeccionar tareas de "acción cívica" de su ministerio que apoyan la operación antiguerrillera.

Dijo que la guerrilla no es un problema de Argentina, sino de todo el mundo y que si en alguna otra provincia ocurriera lo de Tucumán, tam-

bién se daría participación a las Fuerzas Armadas.

"Si en alguna provincia —sostuvo— existiera un problema similar, las Fuerzas Armadas y de seguridad recibirán también la orden del gobierno para convertir, erradicar y dar por definitivamente terminado todo aquello que pueda ser una alteración".

López Rega dijo que "yo quisiera, si pudiera, empuñar el fusil y ser el primero en combatir la subversión, porque detesto todas las formas de la subversión".

Mientras, partió hoy con destino a Estados Unidos el comandante general de la Armada Argentina, almirante Emilio F. Massera, invitado por autoridades de ese país para visitar diversos institutos y unidades navales.

La permanencia de Massera en Estados Unidos tendrá aproximadamente una semana de duración según dijeron fuentes allegadas a la Armada.

CONTRAOFENSIVA

Entre tanto, con el apoyo de otras agrupaciones guerrilleras el Ejército Revolucionario del Pueblo está desplegando en todo el territorio argentino una contraofensiva con el aparente propósito de aliviar la presión militar que el ejército lleva a cabo en la provincia de Tucumán.

Durante las últimas horas, detonaron 80 bombas en la ciudad de Rosario, donde ayer fue muerto el secretario adjunto de la delegación regional de la poderosa Unión Obrera Metalúrgica (UOM) Teodoro Ponce.

Asimismo, por el estallido de una de las bombas mencionadas resultaron grave-

mente heridos 2 policías. El oficial Juan Gararello perdió su mano izquierda y el agente Nemesio Osés tiene quemaduras de tercero, segundo y primer grado en todo el cuerpo.

Por su parte, un grupo armado copó por la tarde un puesto de vigilancia ubicado en el puerto de Campana, a 80 kilómetros al norte de Buenos Aires, según informó la Prefectura Marítima Argentina esta noche. Indicó que los agresores redujeron a los marineros que cubrían el puesto y lograron huir con las armas reglamentarias de los guardianes.

NO HABRA REUNION

MARTINEZ-BORDABERRY

Finalmente la reunión de los presidentes Estela Martínez y Juan María Bordaberry, anunciada para el viernes próximo, quedó postergada según un comunicado difundido esta tarde por la Cancillería uruguaya. Se desconocen las razones de la anulación de la cita prevista desde hace varias semanas.

Los mandatarios de Argentina y Uruguay, se iban a entretener aprovechando una visita de inspección a las obras de Salto Grande, complejo hidroeléctrico común sobre el río Uruguay.